
SEO – Eine Webseite besser 
machen​
🔍 

Was ist SEO?​
SEO ist eine Abkürzung. SEO bedeutet: Eine Webseite besser 

machen, damit sie bei Google mehr gesehen wird. 

Wie geht das?​
Es gibt einige Regeln: 

1.​Schreibe einfache Texte 📝. So kann jeder die Texte gut 

verstehen. 

2.​Nutze wichtige Wörter 🔑. Das sind Wörter, die viele 

Menschen bei Google suchen. 

3.​Die Webseite muss schnell laden ⚡. Wenn sie zu 

langsam ist, klicken viele Leute weg. 

4.​Bilder und Videos brauchen eine Beschreibung 🖼️. So 

weiß Google, worum es geht. 

5.​Andere Webseiten müssen auf deine Seite verlinken 

🔗. Das hilft deiner Seite, wichtiger zu werden. 

SEO hilft dir, dass mehr Menschen deine Webseite finden und 

darauf klicken. 
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Solidarisches SEO – SEO für alle​
🤝 

SEO kann sehr teuer sein. Große Firmen haben oft viel Geld 

für SEO.​

Kleine Firmen oder Projekte haben oft weniger Geld. 

Ich finde: Alle Webseiten sollen im Internet sichtbar sein. Nicht 

nur die großen Firmen mit viel Geld.​

Deshalb gibt es solidarisches SEO. 

Solidarisches SEO bedeutet: 

●​ Zusammenarbeit statt Konkurrenz 🤗: Projekte mit 

ähnlichen Zielen helfen sich gegenseitig. 

●​ Barrierefreiheit ♿: Auch Menschen mit Behinderungen 

sollen die Webseite gut nutzen können. 

●​ Datenschutz 🔒: Ich benutze keine Programme, die 

Daten sammeln. 

●​ Gleichberechtigung ⚧️: Ich unterstütze Themen wie 

Feminismus und die Rechte von queeren Menschen. 

 

SEO-Angebote – Du zahlst, was du kannst!​
💰 

Es gibt 3 Preise: 

●​ Soli-Tarif: Du hast wenig Geld? Du zahlst weniger. 
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●​ Fair-Tarif: Du zahlst einen fairen Preis, der dich und mich 

unterstützt. 

●​ Supporter-Tarif: Du hast mehr Geld? Du zahlst mehr und 

hilfst anderen Projekten. 

 

SEO-Pakete – Wähle dein Angebot​
🎯 

1.​Starter-Paket – Erste SEO-Schritte (3 Stunden)​
Was wird gemacht: Grundlagen-Optimierung 

(Schlüsselwörter, Ladezeit, Titel)​

Preise: 

○​ Soli: 90€ 

○​ Fair: 150€ 

○​ Supporter: 210€ 

2.​Standard-Paket – Mehr SEO (16 Stunden)​
Was wird gemacht: SEO verbessern, 

Benutzerfreundlichkeit optimieren, bessere Links​

Preise: 

○​ Soli: 240€ 

○​ Fair: 400€ 

○​ Supporter: 560€ 

3.​Premium-Paket – Profi-SEO (40 Stunden)​
Was wird gemacht: Alles, damit deine Webseite ganz 

3 



oben steht​

Preise: 

○​ Soli: 1200€ 

○​ Fair: 2000€ 

○​ Supporter: 2800€ 

Hast du weniger Geld?​
Schreib mir! Wir finden eine Lösung. ✉️ 

 

SEO-Beratung – So arbeite ich​
💡 

●​ Faire SEO-Beratung: Ich erkläre dir alles einfach. Du 

kannst auch selbst SEO lernen. 

●​ Persönlicher Kontakt 📞: Wir sprechen per E-Mail, 

Telefon oder persönlich. 

●​ Sicherer Raum 🏳️‍🌈: Alle Menschen sind willkommen. 

Keine Diskriminierung, kein Rassismus. 

 

Über mich – Wer bin ich?​
👋 

●​ Ich heiße Linda. 
●​ Ich habe als Journalistin gearbeitet. 
●​ Ich liebe SEO! 

4 



●​ Mein Ziel: Eine digitale Welt für alle – ohne Ausgrenzung. 

 

Kontakt – Melde dich!​
📬 

●​ E-Mail: linda@sundayseo.de 

●​ Erstes Gespräch kostenlos! 

Ich freue mich auf dich! 😊 
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